
COMPTE-RENDU de la réunion des classes en 9 et 4 de PONT D’AIN 

du 27 septembre 2019 

 

Personnes présentes : Josette BELLE- Alain CORDOVADO - Thierry Bulliffon- Séverine 

DANIZET - Jean DELLAQUILA- Sylvie DEVIMEUX-  Catherine GAUBEY-  Alain JOLIVET- - Josiane 

MOUVAND -  Patrick ROUSSET- Colette AULAZ- Julien DELLAQUILA - Jean-Pierre  ROLLET- 

Martine BREVET -Alain DUZ  

Personnes excusées :  - Stéphane et Linda MAILLIER- Monique PEIRANO- Simone IBANES- 

Florence LACROIX- Jean CRUIZIAT- Valérie TROCCON- Nicole MERLE 

 

Jean-Pierre remercie toutes les personnes présentes ce soir. 

- Bilan du banquet 2019: 

Le bilan financier est présenté par Séverine : il y a eu 5694,49€ de dépenses et 5512,66€ de 

bénéfices. La vente des huîtres compensent largement la différence. Il est à noter que la sacem 

n’a coûté que 177,42€ et la sono 400€. Par contre, la buvette n’a pas très bien marché : moins 

de 700€ ont été récoltés (moins de personnes présentes qu’il y a 5 ans et peut-être que le 

système de tickets a gêné la consommation). 

Il faudrait simplifier le système des tickets : acheter des sommes (et pas un ticket par boisson 

qui oblige à choisir à l’avance ce qu’on va consommer et freine la vente) et fixer le prix des 

boissons qui seraient des multiples. 

Séverine fait remarquer qu’il y a eu 100€ dépensés en timbres et que les courriers envoyés 

n’ont pas amenés de conscrits au banquet. De l’avis général, il est convenu que dans 5 ans, on 

se limitera à la communication globale (feuille bleue, progrès, panneau lumineux). 

Beaucoup de positif ressort de cette journée en ce qui concerne la musique, le repas de midi, 

le défilé, l’ambiance mais le repas du soir est à revoir : il faudrait prévoir autre chose que de 

la charcuterie et la soupe à l’oignon. 

 

- bilan du repas d'été: 

Un bon moment convivial partagé: 19 personnes présentes à midi. Jean-Pierre adresse des 

remerciements à toutes les personnes présentes et tout particulièrement à ceux qui ont fait les 

courses, à Alain qui s’est occupé de la marquisette et aux cuisiniers qui se sont affairés autour 

du barbecue. 

Suite à des retours négatifs sur l’état de la salle après notre passage, l'association privilégiera 

désormais la salle des associations et chez Josiane. Si les membres de l’association étaient 

amenés à louer de nouveau l’escale un état des lieux sera demandé avant et après utilisation. 

 

-préparation de la vente d'huîtres de décembre: 

Cette manifestation représente 700€ de bénéfices avec entre 500 et 700 huîtres consommées 

sur place. 

 

quand?  

La vente aura lieu le 20/12  ouvertures des portes et des ventes à 18H; la présence des 

bénévoles pour la mise en place serait souhaitable à partir de 16h30. Cette année, il n’y a plus 



la contrainte de l’occupation de la salle des fêtes par les TAP et la sortie de l’école du centre a 

lieu à 16h10. 

La date butoir des commandes est fixée au 13/12 

 

Où? Salle des fêtes réservée par Linda. 

 

Quoi? 

-vente d'huîtres: Alain Duz indique que les prix sont inchangés. Les commandes seront gérées 

par Jean-Pierre et Alain Duz. 

La question est posée concernant la vente à la douzaine : faut-il la poursuivre ? Y avait-il un 

conditionnement en bourriche par 12 l’an dernier ? 

-assiette de charcuterie+fromage+tarte crème: on passerait de 7 à 8€. Thierry se chargera de 

commander. On placera cette vente à l’écart de la buvette afin de permettre une meilleure 

gestion du service et afin que Thierry ait de l’espace pour la préparation. Alain Cordovado 

amènera un frigo et un congélateur. 

-panier garni reconduit: Jean-Pierre et Alain Duz le commanderont à la cave du val d'or 

-Tartines de fromage fort : A voir si on peut se faire prêter un four : Jean-Pierre voit avec 

Doudou. Les tartines de fromage peuvent être offertes ou on peut proposer que chacun donne 

ce qu’il veut.  

-vente de gaufres par les jeunes? On pourrait proposer aux 15 ans qu’ils s’en occupent et que 

le bénéfice de cette vente soit utilisé pour financer leur banquet des 20 ans. Certains membres 

font remarquer que les gaufres risquent de faire doublons avec la tarte à la crème. Le 

problème de la gestion et de la surveillance des 15 ans est posé (avec risques de 

consommation d’alcool apporté par eux-mêmes) ainsi que la question de la responsabilité de 

l’association. 

- buvette : l’augmentation du prix du canon de blanc est proposée : 0,8€ semble être un prix 

convenable. Il faudrait donc augmenter le prix du pichet de 1€. Il serait préférable de ne 

proposé à la vente qu’un type de pichet, en l’occurrence celui de 75cl. 

Le café s’était très peu vendu l’an dernier. Pour éviter le gaspillage, des dosettes de café 

solubles seront achetées et il faudra penser à apporter une bouilloire. 

Il faudra bien penser à déposer une demande d’autorisation pour la buvette avec des horaires 

de 18h à minuit. 

Il serait préférable de répartir les tâches entre chaque bénévole : la caisse, la buvette, les 

casse-croûtes et des personnes pour débarrasser et nettoyer les tables, ce qui a fait défaut l’an 

dernier. 

Pour faciliter le service des clients et simplifier la tâche des bénévoles, il y aura une vente de 

tickets pour tout ce qui concerne la nourriture, vente de tickets à la caisse de paiement et 

retrait des huîtres. 

 

 

Communication: 

-Le site a été mis à jour par Stéphane. 

-Sylvie fera passer un mot dans la feuille bleue en novembre et en décembre et sur le panneau 

d’affichage lumineux 

- La banderole sera à installer 1à jours avant 

- Flyers: ils se présenteront sous la forme d’un A4 plié en 2 avec bulletin de réservation; selon 

le moment où on aura les prix, l’impression aura lieu soit par le biais du crédit agricole, soit 

par nous-mêmes ou en mairie. 



Il est proposé qu’en bas du flyer de réservation des huîtres soit ajouté « si vous êtes né en 4 ou 

9 et que vous voulez être informé, vous pouvez laisser votre adresse mail ou votre numéro de 

téléphone ci-dessous ». 

La distribution dans les boites sera réalisée par tous le V29/11 S30/11 et D1er/12. Les flyers 

seront donnés lors de la prochaine réunion le 15 novembre. 

Comme l’an dernier, des flyers seront déposés dans les commerces-sponsors (Contion, Varey 

et cave du Val d'Or): Thierry veut bien en être responsable. Il faudra 3 urnes: Alain Duz s’en 

occupe. 

-En ce qui concerne les réservations par téléphone, Josiane, Duz et Jean s’en chargent. 

-Par ailleurs, les réservations via le site seront gérées par Stéphane. 

 

- prochaine réunion: vendredi 15 novembre 2019 à la salle 

des associations : Alain Duz la réserve. 


